

Praktikum Web Frontend (m/w)

Als Praktikant(in) im Web Frontend erhältst du einen tiefen Einblick in die Entwicklung unserer Web App. Nach umfangreicher Einführung übernimmst du die Implementierung von kleineren Features. Dabei lernst du aufregende neue Technologien rund um Cloud Computing, sowie hoch-performerter und interaktiver Web Apps. Werde Teil unseres innovativen, sympathischen und schnell wachsenden Teams!

Deine Mission

- Erstelle einfache, performante und intuitive User Interfaces für **Millionen von Besuchern**
- Begutachte, teste und aktualisiere unsere Plattform in kurzen Iterationen
- Nutze Web-Technologien für **Single Page Applications** und **Progressive Web Apps**
- Verbessere unsere Codebasis und User Experience stetig
- Beteilige dich an unserer offenen Kultur des ständigen Austausch und Lernens

Dein Profil

- Du studierst Informatik, Medientechnik oder kannst eine vergleichbare Ausbildung bzw. Erfahrung vorweisen
- Du hast umfangreiches Wissen über **HTML**, **CSS** und moderne Web-Standards
- Du möchtest den professionellen Umgang **JavaScript**, **Node** und **React** erlernen
- Du identifizierst dich mit unserer Kultur: Neugier, Enthusiasmus, Loyalität und Qualität
- Du liebst Teamwork, weisst dich gekonnt auszudrücken und bist ein Querdenker
- Du kannst dich auf Englisch unterhalten

Perks

- Chillout-Raum mit Entspannungsliegen sowie Kickertisch
- Große Küche, kostenlose Kaltgetränke und kostenloser Kaffee
- Wöchentliche Learning Sessions sowie firmeneigene Bibliothek

Deine Bewerbung bitte an bewerbung@fupa.net schicken. Mehr Infos gibt's auf <http://fupa.gmbh/>

Internship Web Frontend (m/f)

As Intern of the Web Frontend you will gain deep insights into the development of our web app. After thorough onboarding, you will take responsibility to develop small features by yourself. You will work with cutting-edge technology around cloud computing as well as high-performance and highly interactive web apps. Become a part of our innovative, sympathetic and fast growing team!

Your Mission

- Create fast, easy-to-use, high volume user interfaces for **millions of users**
- Review, test and deploy to our platform in short development cycles
- Utilize web technologies to power **Single Page Applications** and **Progressive Web Apps**
- Maintain and continuously improve the code base and user experience
- Maintain our culture of sharing knowledge and applying best practice

Your Profile

- You study Computer Sciences or Media Informatics or have a comparable education/experience
- You have a strong background with **HTML**, **CSS** and cutting-edge web standards
- You want to learn professional development with **JavaScript**, **Node** and **React**
- You identify yourself with our company culture of curiosity, enthusiasm, loyalty and quality
- You love collaboration, have great communication skills and think out-of-the-box
- You have good English language skills

Perks

- Chillout room with relaxation lounge and a kicker table
- Roomy kitchen, free cold beverages and free coffee
- Weekly dev learning sessions as well as company library

Please send your application to bewerbung@fupa.net - More info at <http://fupa.gmbh/>